



Décimo aniversario

La atención de los españoles y la iniciativa oficial coinciden en registrar hoy el aniversario décimo de la muerte de un Rey que lo fué de España y que dejó de existir en el destierro, precisamente en Roma allí donde las piedras son lección de ejemplaridad cristiana. Murió Alfonso XIII muy cristianamente, según le enseñó su augusta madre. Habiendo apenas cumplido cincuenta y cinco años, guardaba aquel aire gentil, aquel porte a la par majestuoso y llano, risueño y señorial, que cautiva a las gentes. Murió de angina de pecho, de cuyo mal había recibido un aviso cuando, gobernando el general Primo de Rivera, hace cinco lustros, se sintió repentinamente indispuerto, una noche cruda del invierno, en el Palacio Real. Obligado desde entonces a cambiar su régimen de vida, privado en adelante de todo ejercicio deportivo, no hay, sin embargo, temeridad en afirmar que, herido Alfonso XIII del mal de ausencia, el apartamiento del país en que nació y para el cual había vivido, concibiendo ambiciones y soñado prosperidades, aceleró su muerte prematura; ni hay exageración al decir que, cuando, expulsado de su Patria en 1931, se apeó, viniendo de Marsella, en la estación d'Orsay, en medio de una muchedumbre que le aclamaba, llevaba el Monarca destronado, en la helada sonrisa de sus ojos y en la caliente amargura de sus labios, el presagio de una rápida decadencia vital. Más que la pérdida de la Corona le dolía, conforme el tiempo pasaba, retrasando la perspectiva de una emigración corta, el exenamiento a lo que había sido su suelo, su aire, su clima, sus costumbres, su pueblo.

Durante diez años, uno tras otro, España, fué desconcielo, fué nostalgia que, escarbándole noche y día el corazón, habría de ahogarle pronto. El hijo de Alfonso XII y doña María Cristina de Habsburgo amó a España, y existió y murió por ella y para ella, tanto como el que más de su generación. Destronado, le ballaban los ojos de alborozo cuando, no importa dónde y a propósito de no importa qué, oía hablar castellano, y se quebraba su voz y se ensombrecía su frente cuando, rehabilitada ya su gestión, escuchaba las desgracias de su Patria. Es una vigorosa, ejemplar lección de patriotismo lo que cabe extraer de la muerte de un Soberano que expiró musitando «ante todo, España», no pudiendo sobrellevar el alejamiento; descanando para ella toda clase de venturas a la sombra del pabellón rojo y gualda que ansiaba, junto con la Cruz, custodiar su tumba.

Después del nacimiento de la nieta del Gaudillo

Estado de la marquesa de Villaverde

MADRID.—La marquesa de Villaverde se halla en perfecto estado de salud, como asimismo su hija recién nacida, que es hermosísima y cuyo parecido a la esplendorosa belleza de la madre es extraordinario.

Felicitaciones al jefe del Estado por el nacimiento de su nieta

Durante todo el día de ayer fueron numerosas las personas de todas las clases sociales que se sumaron a la alegría que disfrutaron en estos momentos. Sus Excelen-

cias el jefe del Estado y su esposa así como los jóvenes marqueses de Villaverde y sus padres los condes de Arguillo, estampando su firma en los álbumes colocados en el palacio de Oriente o bien dejando tarjeta, en prueba de cariño y simpatía.

También de toda España se están recibiendo en el palacio de El Pardo numerosos telegramas en términos muy expresivos felicitando al Caudillo y a su esposa por el nacimiento de su nieta, así como a los marqueses de Villaverde.

UNA CELULA COMUNISTA EN LA B. B. C.

Denuncia la infiltración un miembro de los Comunes

LONDRES.—El periódico «The Times» ha publicado, bajo el título «Un miembro de la Cámara de los Comunes habla del comunismo en la B. B. C.», lo siguiente: «Mister Raymond Blackburn, miembro de los Comunes, hablando anoche en la Unión de Estudios de la Escuela de Estudios Económicos de Londres sobre el tema «¿Hay una réplica al comunismo?», dijo: «Los comunistas actúan en el mundo libre mediante la formación de células en puestos de mayor importancia. Incluso la B. B. C. ha sido objetivo de una célula comunista.

Ha recibido recientes pruebas convincentes de que hasta hace uno o dos meses había—y casi seguro que todavía ahora hay—una célula comunista en la B. B. C. Voy a enviar al director general de Correos los nombres de tres miembros del partido comunista que ocupan puestos influyentes en el Monopolio de Radiodifusión. Me consta que hay otros simpatizantes con el comunismo en la B. B. C., y estoy seguro de que en éste, como en otros aspectos de la vida nacional, la infiltración comunista es mucho mayor de lo que creemos.»—EFE.

Las Cortes se reunirán en la primera quincena de marzo

El incremento de haberes a los funcionarios dictaminado por la Comisión de Presupuestos

MADRID.—El Presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, en su entrevista de ayer a mediodía con los informadores, les manifestó que se habían reunido las Comisiones citadas para el mediodía y que por la tarde, a las siete, lo harían las

convocadas para dicha hora. Agregó que si, como él esperaba, dichas Comisiones emitiesen sus correspondientes dictámenes en tiempo oportuno, podría convocar el Pleno de las Cortes para la primera quincena de marzo próximo. Manifestó asimismo el señor

NOTICIAS DE ULTIMA HORA SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO

ha presidido esta mañana, en el Monasterio de El Escorial, los funerales organizados por el Gobierno en sufragio del alma de S. M. el Rey, Don Alfonso XIII y de todos los Reyes de las dinastías españolas

Al acto asistieron también el Gobierno en pleno y el Consejo del Reino.—La multitud hizo objeto al Caudillo de cariñosas manifestaciones de adhesión

SAN LORENZO DEL ESCORIAL.—Su Excelencia el jefe del Estado español y Generalísimo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, ha presidido esta mañana las solemnes honras fúnebres que, organizadas por el Gobierno de España, se han celebrado en el Real Monasterio de El Escorial, por el eterno descanso del alma de Su Majestad el Rey, Don Alfonso XIII, y demás monarcas de las dinastías que han reinado en España.

El Caudillo, que vestía uniforme de Capitán General, luciendo en su pecho la gran Cruz Laureada de San Fernando llegó a dicho Monasterio poco antes de las once, acompañado por los jefes de su Casa Civil y Militar, siendo objeto de un cariñoso homenaje por parte de la multitud que le aclamaba. Rindió los correspondientes honores, una Compañía del Regimiento de Cantabria número 38, con bandera y música a la que pasó revista.

En la lonja del Real Monasterio Su Excelencia fué cumplimentado por los miembros del Gobierno en pleno, del Consejo del Reino y otras altas autoridades, jerarquías y personalidades. En la puerta de entrada del templo, fué recibido por el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de Madrid-Alcalá y patriarca de las Indias, doctor Eijo Garay, quien dió a besar al Caudillo el Lignum Crucis.

Seguidamente, S. E. efectuó su entrada en el templo bajo palio y pasó a ocupar su sitio en el altar, al lado del Evangelio, ocupando el suyo, al otro lado de la Epístola, el Prelado de Madrid.

En primer lugar, frente al altar, tomaron asiento todos los ministros españoles, siguiendo los miembros del Consejo del Reino presididos por don Esteban Bilbao, presidente de las Cortes Españolas. En los lugares destacados, designados al efecto, figuraban también Su Alteza Real, el infante don José Eugenio de Baviera y miembros de la grandeza española, así como el general Franco Salgado; teniente general González Gallarza, representaciones diplomáticas extranjeras acreditadas en Madrid y otras numerosas autoridades, jerarquías y personalidades.

En el centro de la Iglesia había sido levantado un severo túmulo y el funeral, que comenzó a las once, fué oficiado por los padres de la Comunidad del Monasterio, dirigiendo la Capilla el reverendo P. Rubio.

Al final del Santo Sacrificio, el

Bilbao a los periodistas que había terminado su reunión la Comisión de Presupuestos, y que su presidente, señor Camacho Baños, le había dado cuenta de haberse concluido el dictamen sobre el proyecto de ley de incremento de haberes a los funcionarios civiles del Estado. «El dictamen—dijo el Presidente—acepta en sus líneas fundamentales los términos del Informe de la potencia» (Continúa en 3.ª página)

Obispo de Madrid-Alcalá rezó un responso, y el Caudillo fué despedido a los acordes del Himno Nacional; antes de abandonar el templo expresó su pésame a Su Alteza Real el infante don José Eugenio de Baviera y demás familiares y miembros de la nobleza.

El Caudillo fué despedido por el pueblo con las mismas muestras de cariño, entusiasmo y adhesión que había recibido a la llegada, expresadas en calorosa y prolongada ovación de aplausos.

El estado de Queipo de Llano, aunque grave, es algo más satisfactorio

SEVILLA.—El teniente general don Gonzalo Queipo de Llano, ha pasado la noche última algo más tranquilo, siendo su estado de salud, según ha manifestado el doctor que le asiste, algo más satisfactorio, aunque persiste la gravedad.

Patrullas de la III división americana, cruzan el río Han, abriéndose paso por los suburbios de la ciudad de Seul

“América solo podrá mantener la paz, a costa de la fuerza, de toda la fuerza que se pueda movilizar”, ha dicho el secretario de Defensa norteamericano, Marshall

En su avance, los aliados cruzan el Han y llegan a Seul

FRENTE DE COREA.—Se reciben noticias de que, después de acometer la resistencia enemiga, patrullas pertenecientes a la III división norteamericana, han cruzado el río Han, abriéndose paso, en su avance, por los suburbios de la ciudad de Seul, donde continúa la lucha.

Según el comunicado facilitado hoy por el Cuartel General de Mac Arthur, las tropas de las Naciones Unidas, han deshecho completamente la resistencia que ofrecen los comunistas en muchos de los frentes de guerra y, en muchos de los cuales, la derrota del enemigo es manifiesta.

Dice el ministro de Asuntos Exteriores coreano

TOKIO.—El ministro de Asuntos Exteriores de Corea del Sur, ha manifestado, en relación con el reciente acuerdo de las Naciones Unidas, por las que se autorizan a sus tropas a cruzar el paralelo 38, que, dicho cruce, solamente podrá llevarse a efecto si, las fuerzas de Mac Arthur se encuentran lo suficientemente fuertes cuando lleguen al mismo.

La paz y Marshall

WASHINGTON.—El secretario de Defensa de los Estados Unidos, general Marshall, ha hecho últimamente unas declaraciones en las que dijo que, América, solo podrá mantener hoy la paz, a costa de la fuerza, «de toda la fuerza que se pueda movilizar»

Mañana se reúne el Consejo de Seguridad de la ONU

LAKE SUCCES.—Mañana se reunirá en esta ciudad el Consejo de Seguridad de las Naciones

Ya se puede circular otra vez por los puertos de Reinosa y El Escudo

MADRID.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera del Ministerio de Obras Públicas, ha manifestado en la mañana del día de hoy, que después de una breve interrupción, originada por las últimas precipitaciones de nieve, han sido otra vez restablecidos al tránsito los importantes puertos de divisoria «Reinosa», de la carretera de Palencia a Santander y «El Escudo», enclavado en la de Burgos a Santander. El puerto de Piedrafita de Cebreros, en la carretera de Madrid a La Coruña, según la citada Inspección Central, ha quedado nuevamente cerrado al tráfico rodado a causa de la nieve.—(Cifra).

El tiempo en España

termómetro marcó los 0,5 grados de mínima, pese al sol, que brilló todo el día. En León parece haberse iniciado una mejoría en el tiempo. No nevó ayer ni en la ciudad ni en las montañas. No obstante, el frío continuó siendo intensísimo. Asturias sigue sometida al temporal de lluvias, nevando intensamente en las montañas. Se acusaron precipitaciones de nieve y lluvia en Zaragoza, así como en la zona pirenaica de la región aragonesa.

Unidas. Entre los oradores que tienen anunciada su intervención figura el delegado indio. Se tratará del problema de Cachemira. Es posible que el comunismo sea declarado ilegal en el Oeste de Alemania

BERLIN.—El partido democrático, que acaudilla el mariscal Adenauer, y que es el de mayor predominio en Alemania occidental, ha pedido que sea declarado ilegal el partido comunista en todo el Oeste del país.

Tres muertos y varios heridos en un choque de trenes RIO DE JANEIRO.—En un

PAKTE METEOROLOGICO NACIONAL

«Durante la noche llovió moderadamente en Galicia y vertiente cantábrica. Continuó lloviendo durante el día, aumentando las precipitaciones, especialmente en Galicia, y registrándose agües de escasa duración en las cabecezas del Duero y Ebro y en Gerona.

Tiempo probable: Aire inestable sobre la Peínsula, dando lugar a nubes cumuloformales de evolución diurna, que en la mitad norte de España dará lugar a precipitaciones irregulares, en mayor cantidad en la vertiente cantábrica y escasas en el Duero y Ebro.»

NOTICIAS GENERALES

Ayer en Madrid el cielo estuvo casi despejado, luciendo un sol que caldeó algo el ambiente, sobre todo a primera hora de la tarde. Sin embargo, en Tetuán (Africa), la temperatura registrada fué la más baja del año, ya que el

España figuró como tema en las conversaciones anglo-norteamericanas

Nuestra colaboración con los países del Pacto Atlántico

LONDRES, 27.—La Agencia Reuter transmite la siguiente noticia:

«El subsecretario de Asuntos Exteriores, Ernest Davies, declaró anoche que la colaboración más estrecha por parte de España con los países del Pacto del Atlántico ha sido el tipo de asuntos que Inglaterra ha tratado con Estados Unidos. Añadió que sobre este asunto hubo conversaciones con la organización del Pacto del Atlántico del Norte. Davies contestaba en la Cámara de los Comunes a Nigel Fisher, conservador, que había preguntado acerca de las consultas que el Gobierno británico había celebrado con los Estados Unidos. Davies añadió que la política británica es la misma que apuntó al terminar el breve debate de la semana pasada.»—EFE.

Alemania, Grecia, Turquía y España y la seguridad

WASHINGTON, 26.—En su declaración acerca del envío de fuerzas norteamericanas a Europa, hecha ante las Comisiones Senatoriales de Relaciones Exteriores y Fuerzas Armadas, que le habían citado, el ex senador John Sherman Cooper dijo que el potencial militar de Alemania, Grecia, Turquía y España contribuirían a la seguridad colectiva.—EFE.

El almirante Sherman agasaja a Lequerica

WASHINGTON, 26.—El almirante Sherman, jefe de operaciones navales, y su esposa, han ofrecido una comida en su residencia oficial del Observatorio Naval al embajador español, señor Lequerica, y su esposa.

Asistieron, entre otros invitados, los almirantes Pearson y Sheaffer, contralmirante Carl Spejda, ministro consejero de la Embajada española, don Eduardo Proppe de Callejón y señora; coronel Miller, del Ejército norteamericano, y otras personalidades civiles y militares.—EFE.

choque de trenes, ocurrido a unos diez minutos de la estación central de Río de Janeiro, han resultado muertas tres personas y numerosas heridas. No se han declarado las causas que motivaron el accidente.—EFE.

El tiempo en España

termómetro marcó los 0,5 grados de mínima, pese al sol, que brilló todo el día. En León parece haberse iniciado una mejoría en el tiempo. No nevó ayer ni en la ciudad ni en las montañas. No obstante, el frío continuó siendo intensísimo. Asturias sigue sometida al temporal de lluvias, nevando intensamente en las montañas. Se acusaron precipitaciones de nieve y lluvia en Zaragoza, así como en la zona pirenaica de la región aragonesa.

Lo mismo ha ocurrido en la zona catalana. El arzobispo de Santiago, ante las pertinaces lluvias, ha recomendado a los sacerdotes de la archidiócesis que durante la misa apliquen una oración para que cese la lluvia, en vista de que el temporal pone en peligro el desarrollo de las cosechas, y que apliquen esta oración como porcosa grave.

En la localidad de Candelaria, (Continúa en 4.ª página)

Avila, hace medio siglo

El concierto de anoche en el casino «Hijos del Trabajo» resultó brillante. Actuaron los señores Duchá, Laorden y Villanueva con guitarra, bandolina y laúd. El terceto riojano fué muy aplaudido.

—Es muy probable que para el verano próximo se instale en Avila un teatro de madera. Es iniciativa del popular «Pepillo». A este señor le nombraríamos alcalde perpetuo por las magníficas ideas que en orden a la prosperidad de Avila posee y además que no resultarían caros sus proyectos; pues procura siempre hacerlos asequibles a la economía de todos, sin estrujar a los vecinos con inadecuados impuestos. A propósito de esto hay una reacción enorme en los ciudadanos para no volver a votar a los actuales concejales si no aminoran los impuestos. Este es el camino, señala toda la prensa local, para hacerles entrar en razón.

—Don Federico Cifuentes que fué trasladado a Canarias ha sido destinado a la Administración de Hacienda de Córdoba. De otro «golpe» le vemos en Avila donde goza de muchas simpatías. Don Emilio Ortuño diputado por Arévalo y que cuenta con buenas influencias en Hacienda tiene la palabra.

—Ayer por la tarde se efectuó la limpieza de nieve en algunas calles céntricas de Avila. ¡Ya era hora! Los obreros en paro—que son muchos—tan contentos.

Concurso de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas

En el «Boletín Oficial del Estado» del día 24 del actual mes de febrero, se ha publicado el programa de los certámenes de la «Fundación del señor don José Santa María de Hita», para 1951-53, convocados recientemente por dicha Academia y en los que se ofrece «Mil quinientas pesetas de premio a la Virtud; Mil quinientas pesetas al Trabajo y Tres mil pesetas de recompensa a la Obra escrita sobre Moral que sea más útil», con plazo de presentación de instancias o memorias hasta el día 31 de diciembre de 1953.

En las oficinas de dicha Academia, en Madrid, Plaza de la Villa, número 2, facilitan gratuitamente ejemplares de este Programa a quienes los pida de palabra o por escrito.

¡FUMADORES! ¡BEBEDORES!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitaminico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

Academia de Corte y Confección

SISTEMA SIMARRO — PROXIMA APERTURA
Micaela Esteban. Cobaleda, 11. Avila
Publicidad ALMANZOR

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Galgas y bajos de En la fundición de

ALARIOS

Catálogo gratis
Pérdidos a Hijos de Jorge Martín Alarjos (Valladolid)

Servicios Hidráulicos del Tajo

En el «Boletín Oficial» de la provincia de Avila se publicará el anuncio del concurso de diseño de las obras de ABASTECIMIENTO DE AGUA DE MOMBELTRAN. El proyecto y demás documentos estarán de manifiesto en estas oficinas (Agustín de Betancourt, n.º 4. Nuevos Ministerios) y en la Dirección General de Obras Hidráulicas del ministerio de Obras Públicas, admitiéndose proposiciones hasta las trece horas del día 15 de marzo próximo.

El ingeniero director. Firmado: Ramón M.º Serret. Rubricado.

A REVALO

NOTAS DE LA SEMANA

El tiempo

Sin variación alguna en cuanto al tiempo y con solo la falta de nieve, ya que en ésta no hemos visto nevar, damos paso a la semana última del mes de febrero sin que se confirme el adagio de que en dicho mes busca la sombra el perro.

Llegaron las zancudas cigüeñas acomodándose cual años anteriores en la torre del Salvador, lo que nos hace concebir la esperanza de que el tiempo amainará y marzo nos traerá días buenos.

Movimiento demográfico

En el Registro Civil se anotaron tres defunciones; actas matrimoniales solo una, cosa que nada tiene de particular ya que según están el tiempo y la vida son perspectivas poco halagüeñas para la creación de nuevos hogares.

Acción Católica

Días pasados visitaron nuestra

ANTE LA SEMANA SANTA

PARA TI MUJER ABULENSE

He sentido el impulso de escribir (para tí mujer abulense, para que en estos días de Semana Santa que ves acercarse, vayas pensando lo que deben significar en tu corazón: luto, penitencia y oración.

Toda, toda mujer debe unirse a celebrar con mayor esplendor la Pasión y Muerte de Jesús; que ni un solo corazón quede frío ante esta gran prueba de cariño y todas con luto en nuestros vestidos y nuestros corazones acompañemos a María en el dolor de ver a su Hijo muerto. Que una vez más las mujeres de esta tierra castellana demos una nota de sobriedad en el vestir la regía mantilla; y así con el atuendo digno de la mujer española acompañar a estas solemnes procesiones.

Es de lamentar muy de veras que solo salgan vestidas un rato por la mañana del Jueves Santo ¡está bien! y no hay porque criticar esa costumbre que año tras año hemos venido viendo en nuestra ciudad; pero ahora que toda Avila quiere que su Semana Santa sea más digna de esta mística Ciudad y vemos cómo las primeras autoridades han prestado su apoyo a la «Publicidad «RACES» para organizar el Concurso de la Mantilla Española, tú, mujer abulense, presta tu apoyo a esta gran empresa visitando la clásica mantilla y es de esperar que para siempre guardará la Ciudad de Avila un recuerdo grato de estos días que deben perdurar toda la vida en nuestro pensamiento y en nuestros corazones por el motivo principal que inspira nuestras manifestaciones externas.

Margarit

ciudad las jóvenes propagandistas María Isabel Sastre y María Pilar Sánchez, de Avila, las que en unión de las de ésta celebraron varias reuniones en la sacristía de la parroquia de Santo Domingo a las que acudieron gran número de las jóvenes que profesan este apostolado.

Después del trabajo llevado a cabo dichas señoritas salieron para diferentes pueblos donde continuarán su noble labor propagandística.

Los productores escucharán la voz del Papa

Por la Delegación local de Sindicatos se están realizando los trabajos de preparación para que el próximo día 11 de marzo todos los productores y obreros puedan escuchar la alocución que Su Santidad Pío XII dirigirá por radio a los productores españoles.

Con este fin parece ser que en dicho día se instalarán altavoces en la plaza del Generalísimo y de acuerdo con el asesor eclesiástico y si el tiempo lo permite se celebrará una misa de campaña.

Mucho celebraremos que estos deseos se cumplan, ya que el interés que ha despertado tal acontecimiento es grande no solamente en ésta, sino en los pueblos de la comarca, puesto que se hacen gestiones para que la voz del Santo Padre pueda ser oída en todos los lugares.

V Centenario de Isabel «la Católica»

Con relación a la nota de mi semana pasada sobre el V Centenario de la Reina Isabel la Católica me es grato consignar que según el «Diario Oficial de Correos y Telecomunicación», fecha 16 febrero, el Correo español, colaborador en toda obra de enaltecimiento de las glorias patrias, conmemorará esta efeméride excepcional con la amplitud que sus posibilidades le permitan.

Por el momento y sin perjuicio de aquellos otros acuerdos que para la mayor colaboración a la brillantez del mismo puedan adoptarse, conforme a lo autorizado por el ministerio de la Gobernación, el excelentísimo señor director ha dispuesto un conjunto de matasellos y otros de marcas especiales para correo aéreo que conmemoren alegóricamente el V Centenario del Nacimiento de la Reina Isabel la Católica.

Entre los matasellos figura el de nuestra ciudad para el 22 de junio.

Como ampliación a esta noticia me consta que el excelentísimo señor director, don Luis Rodríguez de Miguel, se interesa grandemente por Arévalo, habiendo solicitado por mediación de los servicios filatélicos fotografías del Castillo (Residencia de la Reina) y demás datos relacionados con esta histórica fortaleza.

Mucho nos complacen estas noticias que revelan el gran interés que el Cuerpo de Correos tiene en la conmemoración del nacimiento de la gran Reina a la vez que no vitan al pueblo de Arévalo, lugar de la misma, donde forjó sus sentimientos de mujer y religiosidad por lo cual nosotros nos sentimos orgullosos.

Por los encargados de parques y jardines se ha procedido a la poda de los árboles, cosa que se ha visto con agrado ya que desde hace algún tiempo parece que la cuestión de ornamentación en este sentido recreativo se ha tomado con algún interés, teniendo la seguridad de que poco a poco contaremos con un delicioso parque donde en verano podamos recrear nuestra vista.

Señora, sus gallinas están tristes? ¿ponen poco? délas **AVE-SANIL**

Setecientos mil metros cuadrados ocupará la II Feria Nacional del Campo

Reunión de la Comisión Ejecutiva, bajo la presidencia de Sanz Orrio

Se ha reunido la Comisión Ejecutiva de la II Feria Nacional del Campo, bajo la presidencia del Delegado Nacional de Sindicatos, camarada Fermín Sanz Orrio, que dió cuenta a los reunidos de su visita al ministro de Agricultura, en la que el Ministro ofreció, como en el año anterior, la colaboración más completa del Ministerio.

Igualmente se dió cuenta a los asistentes de que la Subsecretaría de la Presidencia había cedido a la Organización Sindical 700.000 metros cuadrados de la Casa de Campo, pertenecientes al Patri-

monio Nacional. Así el perímetro de la próxima Feria se extiende en un área muy considerable. Se procederá a la inmediata repoblación forestal de este terreno, estudiándose igualmente el nuevo sistema de calzadas y autopistas dentro de la Feria, así como el mejoramiento de los servicios de agua y energía eléctrica, con el propósito de que la II Feria Nacional del Campo supere en el aspecto espectacular a la del año 1950.

Numerosas casas de maquinaria agrícola, tanto españolas como extranjeras, han solicitado permisos para la instalación de sus pabellones.

«¡Viva Español ¡Viva Méjico!» fueron los gritos de más de cincuenta mil espectadores en la capital mejicana

Torearon Curro Caro, Carlos Arruza y Antonio Velázquez

MEJICO.—Corrida de la Concordia hispanomejicana, con el ruedo cubierto de flores, que forman la doble leyenda «¡Viva Español, ¡Viva Méjico!». Como un doble grito que escapase de cincuenta y tantas mil gargantas de espectadores. La plaza, abarrotada, repleta hasta las escaleras, accesos y pasillos. El clamor llega al paroxismo cuando, tras el desfile de charros mejicanos y jinetes a la andaluza, con muchas chas a la grupa, el español Curro Caro, el mejicano Antonio Velázquez y el hispanomejicano Carlos Arruza pisan la arena entre una nube de confetis y serpentinas que les caen desde los tendidos cercanos al callejón de las cuadrillas.

Las ovaciones deben escucharse en Las Ventas. Desde el burladero de los matadores se suelta un centenar de palomas cuando los espadas saludan a la autoridad. Se multiplican los aplausos a Curro Caro, que representa hoy en este ruedo a la lejana España. Curro Caro se une a Velázquez y Arruza en fraternal abrazo. Tienen que saltar a la arena «Parrita» y Paquito Muños, que, de paisano, entre dianas y ovaciones, dan la vuelta al ruedo con los diestros actuantes. Desde una barrera de sol tienden a Curro Caro dos banderas: la tricolor mejicana y la roja y gualda de España. Con una en cada mano, entre los gritos del júbilo popular, prosiguen la vuelta. Curro Caro cede a Velázquez la bandera española. Y con la enseña hispana en manos del mejicano, y con la mejicana en la diestra del español, y con ambas en el corazón del hispanomejicano, saludan los tres desde el centro del anillo, en medio de una ovación cerrada de diez minutos de duración, que pone punto final al pleito taurino hispanomejicano, pequeño distanciamiento familiar que queda relegado al olvido. Ha quedado manifiesto el amor entre Méjico y España. ¡Ojalá que la terminación de este conflicto entre ambas naciones sea un ejemplo para la feliz terminación de otros distanciamientos existentes, cuyo final sería acogido con el mismo entusiasmo!

Después, la tarde ha ofrecido la consagración definitiva de Arruza ante el público mejicano. Cincuenta y cinco mil personas en loquecieron ovacionando al «Clon» en una tarde delirante. Es inenarrable lo que Arruza ha hecho en el quinto toro. Los espectadores, enronquecidos con las ovaciones preliminares, quedaron totalmente roncos a los gritos de

«¡Torero, torero!», mientras Arruza daba vueltas y más vueltas al ruedo con las orejas y el rabo en la mano en la tarde de su apoteosis taurina, coincidente con la de la solución del pleito hispanomejicano. Seguramente porque Arruza vuelve a encontrarse a gusto en los ruedos ante las competencias que se avencinan, cuando las primeras figuras de la totería hispana vengán a darle la réplica.

El español Curro Caro y el mejicano Velázquez estuvieron discretos y escucharon nutridas palmas. Curro Caro dió la vuelta al ruedo, recogiendo ramos de rojos claveles atados con cintas amarillas.

Tarde memorable por dos razones: porque reanuda las relaciones taurinas entre dos pueblos que se aman, y porque en ella el «Clon» ha soplado arrollador.

Industria en marcha

Situada en la capital. Lugar inmejorable. Bonito y amplio local. Clientela numerosa. SE TRASPASA. Para tratar su gestión dirijase a «Publicidad RACES». San Miguel, 4. Teléfono 677

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7. [Teléfono 903]

En el sorteo celebrado el día 27 de febrero de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 761
Con cinco pesetas todos los números terminados en 61

Sección religiosa

MARZO

Día 1, Jueves.—El Santo Angel de la Guardia.— Santos León, Donato, Herculano, Rosendo, Albino; Antonina.

La misa y oficio divino son del jueves, con rito simple y color morado.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Se celebra solemne Triduo de preparación para el Primer Viernes de Marzo, día de las bondades y misericordias de Jesús.

A las seis de la tarde, ejercicio del triduo. Corona Seráfica, exposición de S. D. M., sermón por el R. P. Victoriano Rodríguez, director espiritual de la Esclavitud, bendición y reserva.

La interpretación de los favores recibidos

De «Una fuente de energía» entresacamos la siguiente anécdota: Cuando el Presidente de los Estados Unidos de América, Mr. Garfield, fué herido por un puñal varios millones de americanos elevaron a Dios sus oraciones pidiendo la salud del Presidente, fundados en que su muerte, por las circunstancias políticas de entonces causaría gravísimos daños en el país.

Garfield vivió algunos días, pero al fin murió.

¿Dónde están las promesas de Cristo dadas al fruto de la oración?, preguntaron muchos. Sin embargo, otros más perspicaces vieron claramente atendida dicha oración y de modo admirable.

Lo que realmente pedía el pueblo americano era que, por la muerte del Presidente, no se produjeran los disturbios que temían. Durante los días que se prolongó la vida de Garfield se arreglaron las cosas de manera que no hubo complicaciones.

La oración constante y confiada es atendida amorosamente por Dios, concediendo lo que se le pide, siempre que sea para nuestro bien y en la forma y momento conveniente.

Si a un padre le pidiera su hijo un arma para suicidarse, si le amaba de verdad, no se la daría. Así sucede con Nuestro Señor, que a veces le pedimos cosas que han de sernos perjudiciales para la salvación de nuestras almas y como esta es la razón y fin de nuestra existencia han de quedar desoídas esas súplicas.

Tendrán a Dios propicio, para alcanzar beneficios, los que cumplan sus deberes religiosos y sobre todos los beneficios, obtendrán el definitivo si practican la devoción de los Nueve Primeros Viernes de mes.

«YO PROMETO, en el exceso de la misericordia de mi Corazón que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la perseverancia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento».

Peletería Germana

abrigo, capas, nuevos modelos, tintes, curtidos. Precios económicos, facilidades pago. Bola, 13. Madrid.

Los locales de negocio

estén dentro de una vivienda o independientes de ella, han de ser enumerados esquemáticamente en el

CENSO DE EDIFICIOS

con independencia de sus propietarios, inquilinos o usuarios. Colabore en la rapidez del servicio.

Información y consultas:

DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco a nueve).

Año Santo de 1951

III

Cuán grandes aparecen en la *Constitución Apostólica «Per Annum Sacrum»* la misericordia inagotable de Dios Nuestro Señor y la benignidad maternal de la Santa Iglesia Católica.

La misericordia de Dios Nuestro Señor nos llama, con motivo de la celebración del Año Santo, a penitencia, abriéndonos de par en par las puertas de la divina reconciliación.

La benignidad maternal de la Santa Iglesia Católica nos franquea los tesoros que le confió nuestro adorable Redentor: tesoros de gracia y de perdón que distribuye a manos llenas entre sus hijos, en este tiempo verdaderamente aceptable, en estos días de salud del Santo Jubileo.

El Año Santo

Diversas denominaciones recibe este Año, realmente extraordinario, que periódicamente se sucede en el ciclo de los tiempos dejando en pos de sí una estela luminosa de bendiciones celestiales; mas no hay ninguna que con más propiedad declare los frutos admirables que produce en las almas que la denominación de Año Santo.

Santidad que maravillosamente se esparce, durante el Año Jubilar, por la Iglesia de Dios, al modo que nos refiere el Apóstol San Juan, en el Sagrado Evangelio que se llenó la casa de Betania del aroma del ungüento precioso de nardo puro que María derramó sobre los pies de Jesús.

Que más preciosos que los más ricos vasos de finísimo alabastro son los corazones de los hombres, que se quiebran delante de Jesús. Y no otra cosa que perfume celestial, al que no pueden igualar las más exquisitas esencias de la tierra, es el ungüento suavísimo de la contrición que al verse por medio de la penitencia a los pies del divino Maestro, llena de la más suave fragancia toda la Casa de Dios, que es la Iglesia Santa.

Qué conmovedora y hermosísima escena es la que nos describe el apóstol y evangelista San Mateo con la expresiva ingenuidad del testimonio de quien fué testigo presencial de los hechos.

He aquí, nos dice, que estando Jesús descansando en casa, muchos publicanos y pecadores venían y se sentaban con El y con sus discípulos.

No debía parecer bien este proceder del divino Salvador a los fariseos, cuando se lo echaban en cara a los apóstoles diciéndoles: ¿Cómo es que vuestro Maestro se sienta a comer con los publicanos y pecadores...?

Y Jesús que sentía herirse, con estas palabras, una de las fibras más delicadas de su divino Corazón, replicó a punto con energía: «No tienen los sanos necesidad de médico, sino los enfermos».

Y recordándoles la profecía de Oseas les dice a aquellos fariseos hipócritas, que juzgándose ellos solos como justos, despreciaban a los demás pecadores: «Id y aprender lo que significa: misericordia quiero y no sacrificio. Porque no he venido a buscar a los justos sino a los pecadores».

Este de la penitencia es el primer fruto suavísimo de la santidad que produce copiosísimamente el Año Santo en las almas.

EN EL MUNDO DIPLOMATICO...

UN PLATO SABROSO PUEDE EVITAR UNA GUERRA

La bodega de nuestros embajadores tiene gran éxito

Los diplomáticos extranjeros hacen ahora cola para presentar sus cartas credenciales al Jefe del Estado español. Una vida diplomática intensa extenderá sus alas sobre Madrid, y las fiestas y saraos serán frecuentes. Madrid conocerá de nuevo el buen tono diplomático que conoció antes, pues nuestra capital fué siempre un puesto de honor para todo diplomático que se preciara, y que ahora ha estado un tanto disminuido, y no por culpa nuestra. Para los que no entramos ni salimos en las costumbres de la diplomacia, una de las cosas que nos llaman más la atención es, sin duda, la comida, o, mejor dicho, el arte culinario que cada embajador posee en su casa. Ya se sabe que por el estómago entraron en vías de solución muchos duros problemas, y que más de un plato sabroso evitó una guerra. Una comida buena a tiempo es para el embajador de un país un impacto directo hacia la consecución de sus fines.

España ha tenido siempre fama de poseer diplomáticos que han sabido hacer honor a la cocina española en el extranjero, presentando en los países donde estaban acreditados toda la brillante gama del arte culinario español. Recordamos a un embajador de España que, a finales del siglo pasado, ventilaba sus asuntos con el canciller de una gran potencia nórdica ante mesas bien servidas con platos andaluces y los mejores vinos de nuestra Patria. Nuestras cocinas y, sobre todo, nuestras bodegas tienen enorme éxito entre las cancillerías extranjeras.

La cocina diplomática requiere, no solamente exquisitez, sino perfección. Un banquete diplomático tiene que ser perfecto, tanto en la distribución de los comensales como en los platos, en las bebidas, en los postres y en el servicio.

Existen tres maneras clásicas de disponer el cubierto en las comidas diplomáticas: a la francesa, a la inglesa y, ahora, a la americana.

El sistema a la francesa consiste en colocar el cubierto de manera simétrica, con las cuatro copas delante del plato y la servilleta sobre éste, doblada al cuadrado.

La moda inglesa requiere las copas a la derecha del plato; pone cubiertos para postre de fruta y de cocina, aunque no se tomen; servilleta enrollada de manera amplia.

A la moda francesa, los cubiertos de postre se colocan por el servicio inmediatamente antes de proceder a tomarlo.

Y, en cuanto a la moda americana, ésta es un sincretismo de las maneras anteriores que, dicho sea de paso, son las verdaderamente finas y las usadas habitualmente en Europa, mientras que el sistema es empleado en pocas partes, pues aun en las comidas diplomáticas en Hispanoamérica se usa el modo francés.

Es una costumbre entre los diplomáticos que, a fuerza de usarse, ha tomado carácter de precepto, la de disponer entre el personal de la Embajada un cocinero compatriota. Esto tiene tres grandes ventajas: la de poseer la con-

El paraíso de las criadas

2.000 pesetas al mes, saloncito particular, baño y aparato de radio

He aquí la crónica que escribe un corresponsal en Londres:

No creo revelar ningún secreto profesional, cuando digo que todo corresponsal en el extranjero abriga en lo más escondido del corazón el deseo de hacer una entrevista sensacional. Para que así sea, el personaje entrevistado tiene que ser una especie de ejemplar único, gozar, a la vez, de popularidad universal, y ser, en fin, difícilmente localizable y abordable. Es posible que, en relación con Inglaterra, el lector piense en seguida en Churchill o Clemente Attlee. En efecto, ambos líderes políticos forman parte de la categoría de personalidades más arriba descritas. Pero no; he dado hoy con un pájaro aún mucho más raro: he logrado descubrir una criada inglesa. Insisto sobre la nacionalidad inglesa de la joven persona, pues extranjeras —alemanas, polacas o italianas— se encuentran algo más fácilmente. Gwendolyn Smith tiene 19 añitos, ha nacido en Surrey posee un par de ojos bastante agradables aun cuando algo pequeñitos y carece de un diente y de un colmillo por haberse entregado imprudentemente a las manos de un dentista inglés. (Es asombrosa la pasión con la que los dentistas ingleses arrancan las muelas!) Al principio, no quise creerla cuando me dijo que estaba colocada como criada en una casa londinense. Y no sólo porque a veces dudo de que aún existan casas en este país, que puedan costearse los músculos de una muchacha, sino sobre todo porque me asegu-

ró que tenía todo el día libre, y ello a pesar de que me tropecé con ella en Hyde Park, un viernes, a eso de las diez de la mañana. Pero antes de proseguir con la entrevista y para que el lector —y sobre todo la lectora— dé crédito a mis palabras y no dude de mi sinceridad, quiero reproducir aquí un anuncio, cogido al azar, entre los que las pocas familias pudientes confían aún a la Prensa. Dice así:

«Búscase doncella o muchacha con conocimiento cocinera para familia de dos. Pequeña y moderna casa en barrio elegante. Actitud liberal. Habitación, saloncito y baño propios, recién pintados y decorados. Radio. Calefacción central. Sueldo, cuatro libras por semana».

Este anuncio se publicó hace pocos días en el «Evening Standard». Acaso sea necesario explicar lo de «actitud liberal». Las dos palabras indican que se cerrará un ojo —o los dos, si es necesario— sobre las salidas y entradas de la nueva muchacha. En cuanto a las cuatro libras semanales, en divisa nuestra, equivalen a unos 100 duros, es decir, 2.000 pesetas por mes.

Y ahora, volvamos nuestros ojos hacia los ojos pequeños, pero agradables, de Gwendolyn:

—¿Con que tiene el día libre?—

—Naturalmente. Y, además, el domingo por la tarde y tres noches por semana, me contesta sorprendida ante mi pregunta.

—¿Y le gusta el trabajo? ¿No se cansa demasiado?—

—A decir verdad —me confiesa— es algo fatigoso. Me levanto a las ocho menos cuarto y tengo que trabajar hasta las seis y media de la tarde.

—Es horroroso —interrumpo.—

—En efecto. Pero sólo somos tres. Además, todos los días viene la asistenta... La ropa se lava, naturalmente, fuera... y tengo, como es evidente, aspirador y encerradora eléctrica.

—Ah, menos mal... ¿Y usted... si me permite preguntárselo... cuánto gana?—

—Tres libras y quince chelines por semana (450 pesetas).

—¿Y cuánto cobra la asistenta?—

—Tres chelines por hora... viene dos horas diarias... Ya sabe usted... para hacer lo más gordo.

—Me parece mucho dinero... su sueldo es estupendo... estará usted contenta.

—No lo crea usted. Ahora estoy pensando colocarme como niñera. Estudio de noche... eso que llaman puericultura... Cuando tenga el diploma, me podré colocar por cinco y hasta seis libras semanales.

—Una última pregunta: ¿Tiene usted saloncito, radio y cuarto de baño propio?—

—Naturalmente —me contesta con aire sorprendido, casi enfadada, como si la hubiese preguntado si se lava la cara todas las mañanas.

Yo he dejado a la ave rara «Gwendolyn Smith al llegar a

flamenca, a base de patatas, lombarda y puré de castañas.

Por último, el embajador de la Gran Bretaña, sir Oliver Charles Harvey, tiene a gala presentar el «Plum Pudding Ambassador» creado por su jefe de cocina, Emil Roualt. El «Plum Pudding» es hecho a base de grasa de ríñon de buey, harina de primera calidad, tres partes de las mejores pasas de Málaga, dos partes de pasas de Corinto y una parte de pasas de Esmirna: Como salsa para acompañarlo puede usarse la salsa inglesa, vainilla, zabaglione al ron, coñac o mantequilla. Debe pre-

Un tesoro oculto

La palabra dolor tiene un deje de amargura y de recelo. El dolor nos sabe mal. Es una natural repugnancia la que nos hace despreciar las caricias de éste mensajero. Ni aún queremos que el dolor manche nuestro rápido pasar por la vida. Esto por una parte. Pero una vez que el dolor se cabó en nuestros miembros, obligados nos abandonamos a una vida de calentura y de angustia, esperando en la lentitud de los días que pasan. Y en el charco de la pena, nos olvidamos de que sufrir por sufrir, es la locura más grande. El hermano dolor, si sabemos descubrir las delicias y aromas que trae, puede ser para nosotros la mano blanda y serena que nos haga santos. El camino del dolor es el más rico y más seguro para acercarnos a Dios.

Todos al dormir para siempre, habremos atravesado alguna vez la calle de la Amargura, todos ha-

bremsos bebido del vaso del dolor. Pero lo que importa es saber sufrir, beber sonriendo el nectar que por algo noble, grande, por Dios. Ahí está la fuente inagotable de la felicidad.

Se acerca el Día del Seminario. Acuérdate desde la soledad de tu lento dolor de que ávidos esperan tu limosna unas almas jóvenes, que añoran ser santos. Entre las paredes viejas y frías del Seminario sentirán tu recuerdo generoso, lo que serán mañana tus sacerdotes.

El Seminario tiende su mano de mendigo de santidad, y te pide un poco de tu dolor fecundo.

El dolor a seca vacío y creído, cuando se ofrece a Dios se torna delicia y cielo.

Aprovecha tu lento sufrir, para que sean santos los sacerdotes. Tú también sentirás el bálsamo suave y perfumado, que deja en el alma la obra ofrecida a Dios.

Pintorescas aventuras de un embaucador profesional

Se presentaba como legionario, obispo, aristócrata o pastor

Acaba de comparecer ante el tribunal de Bourgen Bresse un singular aventurero: León Page. Se trata de un famoso impostor, reincidente del engaño profesional, viejo conocido de la Policía y las prisiones a través de consistentes aventuras realizadas bajo la apariencia de fingidas personalidades diferentes.

Dotado de palabra fácil y elocuente, con buena apariencia y muy seguro de sí mismo, posee este hombre la habilidad de la escapatoria y la de dar con un público benévolo y de bolsa abierta. En 1938 cumplió en Orán cuatro meses de prisión. En 1943, ocho meses en Dijón por ciertas infracciones de los reglamentos establecidos para la circulación de artículos racionados. A otro año cayó por el África del Norte. Se alistó en la Legión Extranjera. Pero sabía presentarse vestido de oficial y al mismo tiempo andar por Argel haciéndose llamar Monseñor de la Croix. Aseguraba que le habían encargado de la depuración del clero. Al fin fué detenido

este punto del diálogo (confieso, además, que habíamos llegado también a la salida del parque, en Hyde Park Corner). Ella tenía además de los ojos pequeños pero agradables, todo el día libre. Yo no. Mientras mi sorprendente interlocutora se alejaba, recapitulé lo que una de estas perlas cuesta a sus afortunados poseedores. Sueldo: 4 libras por semana, Asistenta: tres libras y tres chelines. El cuarto con saloncito y baño, amén de la radio, se puede valorar en por lo menos cinco libras semanales. Total, quince libras por semana, es decir, 60 libras por mes. Como mis lectores apreciarán, tratase de una auténtica ganga: en pesetas, unas 7.200 por mes. Claro que no hay que olvidar que a estos gastos se añaden las pólizas de seguros y los impuestos.

(Viene de 1.ª página)

Agregó el señor Bilbao que la Comisión de Obras Públicas estaba entendiendo en el proyecto de ley sobre obras de reconstrucción de puertos y sus instalaciones en los territorios del África occidental española, y forma de pago de sus gastos.

Por último, manifestó que había recibido un decreto-ley por el que se modifica el texto del concepto de los Presupuestos Generales del Estado sobre construcción y reparación de coches correos propiedad del Estado y para obras de grandes reparaciones de los mismos, así como también adaptación al servicio postal de vagones de la R. E. N. F. E. y pago de canon de uso de tal material rodante.

El «Boletín Oficial de la Provincia», número 23, de fecha 22 de febrero de 1951, publica anuncio convocando a la información pública sobre los servicios de transporte mixto desde Santa Cruz del Valle a Talavera de la Reina, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación Provincial, Ayuntamientos de Arenas de San Pedro, Mombeltrán, Cuevas del Valle, Villa rejo del Valle, San Esteban del Valle y Santa Cruz del Valle, Síndicatos provincial de Transportes y a los concesionarios o titulares de los siguientes servicios: Don Gonzalo León, titular de la línea de Arenas de San Pedro a Avila, y don Fernando de Lucas Domínguez, de la de Arenas de San Pedro a Talavera de la Reina.

Avila 23 de febrero de 1951.—El ingeniero jefe, *Angel Araoz*.

Por el Decreto-Ley de 19 de Enero de 1951 se fijan los límites señalados en el artículo 3.º de la Ley de 13 de Diciembre de 1943 y en el 7.º del Reglamento de 31 de Marzo de 1944, la exención total o la bonificación del 50 por 100 no es solo aplicable al cabeza de familia, sino también a su cónyuge en similares proporciones, siempre que los ingresos del matrimonio —por todos los conceptos— no excedan de estas cantidades: Hasta 25.000 pesetas, exención total para ambas categorías; de 25 001 a 150 000 pesetas, bonificación del 50 por 100 para los beneficiarios de primera categoría y exención total para los de segunda categoría.

La exención del impuesto a los beneficiarios de primera se hará hasta los límites señalados, y lo que exceda de los mismos hasta cien mil o ciento cincuenta mil llevarán la bonificación del 50 por 100. Los beneficiarios de Familias Numerosas que tengan ingresos superiores a ciento cincuenta mil pesetas, según se trate de ingresos del cabeza de familia o también de su esposa y que disfruten de cualquier categoría, tributarán sin bonificación o descuento de clase alguna por lo que exceda de la referida cantidad.

El delegado de Trabajo, *Enrique Alberto González de Heredia y Garcés*.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
SUMINISTROS

A partir del jueves, día 1 de marzo, se efectuará un suministro de artículos a las Colecciones de Cupones del primer semestre de 1951, inscritas en los establecimientos de esta capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Aceite.—Cuarto de litro, al precio de 2'80 pesetas; cupón de este artículo de las semanas 9, 10 y 11.

Azúcar.—Doscientos gramos, al precio de 2'00 pesetas; cupón de este artículo de las mismas semanas.

Café.—Doscientos gramos (solamente a primera y segunda categoría) al precio de 10'60 pesetas; cupón número 6 de Varios.

Arroz.—Doscientos gramos, al precio de 0,90 pesetas; cupón de legumbres y arroz de las mismas semanas.

Jabón.—Doscientos gramos aproximados al precio de 1'30 pesetas; cupón núm. 7 de «varios».

Tocino.—Doscientos gramos, al precio de 3'60 pesetas; cupón número 8 de Varios. Este artículo se despachará en los establecimientos de Restituto Martín, Tomás Cardallaguet, Lorenzo del Olmo, Viuda de Luengo, Jerónimo Prieto, Hilario Jiménez y Restituto Martín (hijo).

INFANTILES Y MADRES GESTANTES

El correspondiente a lo marcado en los cupones de su colección (excepto los artículos ya no intervenidos) y de conformidad con el cuadro existente en los establecimientos proveedores.

El gobernador civil, *David Herrero Lozano*.

—¡Madre comprame naranjas!
—¿Y dónde las hay finas?
—En el puesto de la FERMINA

Publicidad AVILA

FARMACIA DE GUARDIA ESTA SEMANA

Doctor Gutiérrez, Plaza de la Victoria.

VENDO casa en la Plaza de Navalperal de Pineros, cuatro calles, libre de inquilinos, tres pisos. Leandro Martín, Paseo de Santo Tomás, 3. Avila.

SE ARRIENDAN pastos para 40 vacas, hasta San Pedro, en la Dehesa de las Quebradas, término de Monroy (Cáceres). Tratar con Pedro Gómez, Valdecasa, Pasarrilla (Avila).

En Ed. EL DIARIO DE AVILA

Conferencia social del P. Ruiz Ayúcar, de la Compañía de Jesús

El día uno de marzo y a las trece horas, tendrá lugar una conferencia para obreros y patronos en el Salón de actos de la Delegación Provincial de Sindicatos. El acto promete estar muy concurrido, ya que el conferenciante reverendo padre Ruiz Ayúcar, es una personalidad muy destacada por sus conocimientos profundos de la cuestión social.

DR. JOSE BELLO GONZALEZ

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y venéreas.
Consulta De una a dos y de seis a ocho
Avenida de José Antonio núm. 19.

Invitación

Don Camilo Cobos y don Eduardo Morales, comisario jefe del Cuerpo General de Policía de Avila y capitán de Policía Armada y de Tráfico respectivamente, nos invitan a la fiesta religiosa que tendrá lugar mañana a las once horas, en la iglesia de la Santa, con motivo de celebrarse la fiesta del Santo Ángel de la Guarda, Patrón de dichos Cuerpos.

Muy agradecidos.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: María del Carmen Martín Gutiérrez, en Clínica de Previsión; Enrique Hernández Martín, en Avenida de Portugal 13; Angel Hernández Sorla, en Brevia 22; Mariano Sánchez Jiménez, en Casas Militares 4.

Función: Rufino Gómez Hernández, de 46 años, en el Hospital Provincial.

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

Retiro Espiritual para sirvientas

Lo celebrarán mañana jueves, en la capilla de la Casa de Acción Católica, a las siete de la tarde, con Santo Rosario, examen, meditación y bendición.

¡Señora, no solamente debes dar facilidades a tu sirvienta para que pueda asistir, sino que debes recordárselo y enviarla!

ECOS DE SOCIEDAD

De días

Mañana los celebrarán doña Angeles García Lema; las señoras de Leirado, Picón de Esteban; y los señores Araoz, Ballesteros, Torres (director del Hospital), Torres (capitán de Aviación), Ortega, Hernández Ortega, y de la Magdalena.

Boda

En la iglesia parroquial de Santiago Apóstol se ha celebrado esta mañana el enlace matrimonial de la simpática y gentil señorita María de los Angeles Herrero Pérez, y el joven don Julio Cebolla Portillo, siendo apadrinados por la madre del contrayente doña María Isabel Portillo Tomás y el padre de la desposada don José Herrero González, acreditado industrial de esta plaza y buen amigo nuestro.

El altar se hallaba artísticamente adornado con luces y flores, y bendijo la sagrada unión el beneficiado de la S. A. I. Catedral don Luis Jiménez.

Los numerosos invitados fueron más tarde delicadamente obsequiados con un suculento almuerzo servido en el restaurante «Piquío».

Los nuevos esposos fueron objeto de un sin fin de felicitaciones, saliendo después en viaje de novios para visitar distintas poblaciones españolas.

A los muchos por ellos y sus padres recibidos, unimos nuestros parabienes, junto con los mejores votos de prosperidad y ventura en el nuevo estado que acaban de contraer.

Suiragios

En la iglesia de San Pedro el reverendo señor párroco don Jesús Martín dijo hoy una misa por el alma de Su Majestad el Rey Don Alfonso XIII, rezándose al final un responso. Oyeron el Santo Sacrificio gran número de personas.

—En el templo de Santa Teresa de Jesús ha tenido lugar esta mañana un solemne funeral, obsequio piadoso que la Unión Territorial de Cooperativas del Campo y de la Caja Central de Ahorros y Préstamos de Avila ha dedicado a su infatigable consejero don Federico Sacristán Huidobro, fallecido el mes pasado.

Oficiaron los padres carmelitas y cantó la misa de «requiem» la capilla del Colegio. El acto fúnebre se vio concurridísimo sobresaliendo las representaciones de las entidades sociales antes dichas. En la presidencia se hallaba el hermano del finado, don Hermeñildo; autoridades abulenses; el presidente, don Enrique

Aboín y los consejos directivos de la Cooperativa y Caja Central de Ahorros y Préstamos y el canónigo de la Catedral don Joaquín Galache. EL DIARIO DE AVILA estaba representado por varios de sus redactores y personal de la Administración. Terminado el funeral los asistentes dieron el pésame al hermano del finado (que en paz descanse).

Necrológica

En la localidad de El Barraco ha fallecido a edad avanzada la virtuosa señora doña Bienvenida López, viuda de Enriquez.

Muy sentida ha sido su muerte, que confortó con los Santos Sacramentos, como digno colofón de la vida piadosa y cristiana que siempre llevó, pues, sumados a esto, la bondad de su carácter y excelentes sentimientos, captaron la simpatías y buenos quereres por doquier.

Así se ha pucato de manifiesto en la multitud de testimonios de pésame que con dicho motivo están recibiendo sus hijos y demás familia, a los que expresamos el nuestro, muy sentido, rogando una oración por el descanso eterno de la finada señora (q e p d)

“EL OCASO”, S. A.

COMPANIA DE SEGUROS

CENTRAL DE ESPAÑA:

Avenida de José Antonio 27. MADRID. Teléfono 22-73-06
Agencia en Avila: San Segundo, 26. Teléfono 220

Publicidad AVILA

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitudes de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

El Boletín Oficial de la provincia núm. 22, de fecha 21 de febrero de 1951, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera desde Arenas de San Pedro a Santa Cruz del Valle, prolongación de la de Talavera de la Reina a Arenas de San Pedro, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excm. Diputación provincial, Ayuntamientos de Arenas de San Pedro, Mombeltrán, Cuevas del Valle, Villa rejo del Valle, San Esteban de

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 6,5.

Mínima, 1,3.

Del momento (seis y media de la tarde), 5.

Viento, Noroeste, 10 kilómetros por hora.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

Valle y Santa Cruz del Valle, Síndicatos provincial de Transportes y a don Gonzalo León, titular de la línea de Arenas de San Pedro a Avila.

Avila 21 de febrero de 1951.—El ingeniero jefe, *Angel Araoz*.

Administración Principal de Correos de AVILA

Oposición a Carteros Urbanos

Se pone en conocimiento del público que la Superintendencia, por orden de 26 del corriente, que inserta el D. O. del Cuadro número 1 898 de igual fecha, y a fin de atender determinadas instancias de oposiciones que no llegaron a Madrid por diversas causas justificadas (temporal, accidentales, etcétera...), ha tenido a bien conceder un plazo improrrogable que expirará el día 10 de Marzo próximo, a las cinco de la tarde, para la presentación de las mencionadas instancias con sus documentos y derechos.

Para evitar que sean rechazadas las solicitudes cursadas erróneamente por Correos al Centro Directivo, se hace constar, que las instancias deben de estar ya presentadas en Madrid (Registro General de Correos), ya sea por el propio interesado o por medio de otra persona.

Como consecuencia de lo expuesto, se aplaza hasta el primero de Julio próximo la fecha de comienzo de los exámenes correspondientes.

El administrador principal de Correos, *Guillermo Neiras*.

Dr. D. Ramiro Arroyo UROLOGO

Del Hospital de San Luis de los Franceses, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad todos los viernes de once a dos en Comandante Albarán número 8, 2.º, derecha (Asocio)

(Viene de primera página) de Santa Cruz de Tenerife, a causa del temporal, las olas destruyeron un muro de la calle de San Blas y tres viviendas, sin que, afortunadamente, se registraran víctimas.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA

Doña Bienvenida López VIUDA DE ENRIQUEZ

Que falleció en El Barraco (Avila) el día 26 de febrero de 1951 A LOS 74 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Sus afligidas hijas doña Isabel y doña Marina; nietos don Cecilio, don Francisco y doña María de la Piedad; nieto político don Serafín Sánchez; bisnieta María Isabel; hermana política doña Julia Mateos; sobrinos, primos y demás familia,

Al porticipar a sus amistades tan dolorosa pérdida, les suplican la tengan presente en sus oraciones por lo que les quedarán agradecidos.

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. GREGORIO SANCHEZ GUERRA

Qué falleció el 2 de marzo de 1949

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su afligida esposa doña Fe Cuesta; hijos don Exiquio, don Pedro y doña María; hijas políticas doña María Rodríguez y doña Mercedes Asiain; hermanos doña Aurea, doña Teódula, don José, don Felipe, doña María y don Nicasio; hermanos políticos, nietos y demás familia,

Ruegan a sus amistades una oración por su alma.

Las misas que se celebren los días 1, 2 y 3 a las ocho y ocho y media en la capilla de San Segundo de la S. A. I. Catedral; las del día 2 a las ocho, ocho y media, nueve y media y diez en la parroquia de San Juan Bautista, y las del día 3 de ocho y media, nueve, nueve y media y diez en esta misma iglesia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila, 28 de febrero de 1951